

名古屋支部

夏季納涼親睦会開催

- 日 時：7月26日（金）午後6時30分
- 場 所：ビアガーデンマイアミ 名古屋栄店
(名古屋市中区)
- 出席者：85名

会員相互の親睦と交流を深め、暑気払いを兼ねた夏季納涼親睦会が、多数の会員参加のもと開催されました。

開会の挨拶で清水善実支部長は、「本日はお忙しい中、多数の方がご参加いただきありがとうございます。今年度初の支部事業ですが、会食を共にする場は、面識の無い方とでも気楽に話せる良い機会です。人脈を広げるチャンスでもありますので、有意義な時間をお過ごしください。」と述べ、会食がスタートしました。ビアガーデンならではの開放的な雰囲気もあり、各テーブルからは賑やかな声が聞こえてきました。夏バテ気味の体調も、美味しい食事と楽しい会話で一気に回復するかのような、毎年恒例の親睦会は大盛況でした。



左から 支部長 清水善実氏、前支部長 新美三良氏

～Message to members～

清水支部長

前支部長の新美氏から支部長職を引き継ぎ、重責を担うこととなりました。私の想いとしては、これまで育まれてきた「横のつながり」を大切にして、会員の結束力を図っていきたいと思っております。即ち、支部のまとまる力が強くなることにより、協会事業の活性化へつながるのではないかと考えます。また、2021年には協会の名称が変更されることもあり、産廃業界は益々資源循環に力を注ぎ、更に、経営者の育成、BCPについても今後取り組んでいかなくてはなりません。新体制となりましたが、皆様のご協力のもと支部事業を進めさせていただきますので、宜しくお願ひいたします。

新美前支部長

新支部長の清水氏は、これから時代を担う若い支部長です。支部活性化のため、積極的に支部の運営に取り組む姿勢は素晴らしい、本日の事業にも一番早く来て、開催準備に取り掛かっておりました。会員の皆様のご協力があってこそ支部事業が充実して参りますので、清水新支部長を今後とも支えていただきますよう、よろしくお願ひいたします。

